

Iniciativas sociales en Colombia: Residencia Universitaria Inaya

En 1955 empezó a funcionar la Residencia Universitaria Inaya en Bogotá. Desde aquel momento se ha destacado por ser un lugar agradable, con ambiente de familia y donde siempre hay compañía.

12/11/2008

Como explica Ma Lourdes de nacionalidad venezolana: “yo

buscaba algo como mi propia casa, lo que tenía en mente era el concepto de hogar, saber que alguien se preocupa por ti, eso fue lo que atrajo para venir a vivir aquí”.

Además de Residencia funciona como Centro Cultural que brinda actividades para la formación integral de la mujer. Actualmente se realiza un diplomado en Derecho Global en convenio con la Universidad de La Sabana, al cual asisten más de 25 universitarias. También se hacen cursos sobre Gastronomía Internacional o Gestión Inteligente del Hogar.

Con ánimo de acercar a la realidad social de Colombia a las residentes y a otras universitarias que acuden con frecuencia a Inaya, se llevan a cabo actividades de labor social como visitas a familias necesitadas a lo largo del semestre y promociones rurales durante las vacaciones.

También se tiene una catequesis en el Pañuelito, barrio pobre del norte de Bogotá, donde trabaja con niños pequeños.

Para cualquier información adicional puede contactarnos a través de:
inayacolombia@gmail.com

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/iniciativas-sociales-en-colombia-residencia-universitaria-inaya/> (03/02/2026)